



GUÍA DE ORACIÓN

FEBRERO DE 2026

QUE VENGA TU REINO Y SE HAGA TU VOLUNTAD EN MI CIUDAD, COMO EN EL CIELO.

¿Cómo sería orar genuinamente para que venga el reino de Dios y se haga su voluntad en tu ciudad? Queremos animarte a recibir, reflexionar y orar sobre las Escrituras cada semana durante el mes de febrero. Tómate momentos durante la semana para meditar en la Palabra y estar en comunión con Dios. A Él le encanta escuchar a Su pueblo orar. No solo por nosotros mismos, sino también por los demás. ¡Que venga Su reino y se haga Su voluntad en nuestra ciudad! Para orar por nuestros socios ministeriales, visita fellowshipar.com/missions.

SEMANA I

Dedica esta semana a recibir, reflexionar y orar sobre Mateo 22:34-40 y Lucas 10:25-37.

22:34-40 y Lucas 10:25-37. Cuando le preguntaron a Jesús cuál era el mandamiento más importante, Su respuesta fue amar a Dios con todo el corazón y amar al prójimo como a uno mismo. El amor de Dios es la esencia para que Su reino venga y Su voluntad se cumpla en nuestra ciudad como en el cielo. Amar a nuestros vecinos como Cristo nos ha amado tiene el poder de transformar radicalmente nuestra ciudad. ¿Y quién es realmente nuestro prójimo? Es todo el mundo. Así que empieza con uno solo. Pídele a Dios el poder y la compasión para amar a aquellos que Él ha puesto en tu círculo y a aquellos que están fuera de él. Que el amor de Dios fluya hacia ti y a través de ti y se extienda por toda la ciudad.

SEMANA 2

Dedica esta semana a recibir, reflexionar y orar sobre Jeremías

29:4-7 y Santiago 3:17-18. Nuestra ciudad está llena de diversos líderes en múltiples posiciones y lugares: educación, medicina, gobierno, servicios municipales, negocios, fuerzas del orden y servicios de emergencia. Ora para que Cristo gobierne sus corazones y que la sabiduría de Dios prevalezca en su toma de decisiones y en el trato con los demás, lo que en última instancia refleje el reino de Dios y sea para el bien de nuestra ciudad. Usa Santiago 3:17 como guía específica para orar por estos líderes.

SEMANA 3

Dedica esta semana a recibir, reflexionar y orar sobre Miqueas 6:8 y Hechos 2:42-47.

Esta semana queremos orar por las iglesias y ministerios de nuestra ciudad que proclaman el evangelio con palabras y acciones. Oremos para que el Espíritu de Dios se derrame sobre ellos y para que muchos sean alcanzados en el nombre de Jesús. Oremos por los ministerios que trabajan en primera línea, atendiendo a las personas sin hogar, a los niños en hogares de acogida, a los presos, a las mujeres con embarazos en crisis, a quienes necesitan alimentos, a quienes necesitan mentoría y tutoría, a quienes necesitan atención médica, a las víctimas de la trata de personas y por cualquier otra necesidad que el Espíritu nos inspire.

SEMANA 4

Dedica esta semana a reflexionar y orar sobre Romanos 12:16-21;

Romanos 14:17; 2 Tesalonicenses 3:16. El reino de Dios es un lugar de justicia, paz y gozo en el Espíritu Santo. Cuando Su reino llega, así es como se manifiesta. Oremos por justicia, paz y gozo en nuestra ciudad. Oremos para que Dios disipe la oscuridad, disminuya la delincuencia, el egoísmo y el mal, y abra camino para que Su amor transforme vidas en nuestra ciudad.